

Dominique G. Wyss ist ein schweizer Tierarzt.

Seit dem sechsten Lebensjahre wuchs er mit Pferden auf. Zu Hause hatte er die Möglichkeit mit den Pferden zu Reiten, zu Springen und zu Fahren. Als er 20 Jahre alt wurde absolvierte er die Rekrutenschule bei der Gebirgsinfanterie als Train-Soldat.

Nach nahezu 1000 Dienstofftagen wurde er als Hauptmann vom Dienst entlassen. Er hatte in dieser Zeit sehr viel über Pferde, den Umgang mit diesen und über harte Arbeiten mit Pferden gelernt.

Als Tierarzt behandelte er Klein- und Grosstiere. Sein Lieblingstier war jedoch immer das Pferd.

Nachdem er viele Probleme bei Pferden gesehen hat, welche von ungenügender oder schlechter Zahngesundheit oder Zahnbehandlung herrührten, begann er den enormen Einfluss gesunder Pferde Zähne und die grosse Wichtigkeit einer natürlichen Biomechanik des Pferdemauls zu begreifen.

Einsehend, dass ein pferdeliebender Tierarzt mit einer Zahn-Spezialausbildung vielen leidenden Pferden helfen könnte, ging er an die „Academy of Equine Dentistry“ (Idaho, USA) mit der Absicht, ein wirklicher Spezialist zu werden. Er verbrachte eine sehr interessante Zeit in den USA, an der Schule und im Felde mit zahlreichen zertifizierten Pferde Zahnärzten.

Immer wieder gibt er zum Ausdruck, dass er ohne diese wunderbaren Erfahrungen nicht in der Lage wäre, eine gute Arbeit zu leisten.

Er dankt besonders Dale Jeffrey für die unvergesslichen Gespräche unter vier Augen in der wunderbaren Landschaft von Idaho, Nick Moore, John Fortkamp, Troy Walck und Stanton Williams für ihre grosse Hilfe, ihre Inputs und ihr entgegengebrachtes Vertrauen.

„Ohne die Ausbildung an der Academy und ohne die guten Freunde, welche ich dort gefunden habe, würde ich als Tierarzt weiterhin die Pferde Zähne in altertümlicher Art und Weise behandeln,“ sagt Dominique Wyss. „Vielen Dank an Euch alle!“

- Meikirch, Switzerland